

Montrouge : la vision de l'école interprétée par des élèves du lycée Genevoix

Dans le cadre des parcours Education Artistique et Culturelle (EAC), la Ville de Montrouge décline le projet théâtral "Notre Ecole" dans une classe de seconde du lycée Genevoix.

Ce projet conduit par la Compagnie (S)-Vrai, conventionnée par la DRAC IDF, interroge sur la question de l'école au sens général auprès des élèves, des parents et des enseignants.

Depuis septembre 2022, la Compagnie réalise une série d'ateliers avec cette classe sur leur représentation de l'école, l'apprentissage, l'orientation, l'école et les réseaux sociaux, l'utilité de l'école... qui donnera lieu à une représentation le 6 février à 19h00 au Beffroi de Montrouge

Expression théâtrale et confiance en soi

La Compagnie (S)-Vrai et la Ville de Montrouge invitent les élèves à monter une pièce participative construite à partir de leurs témoignages sur le thème de l'école.

Au-delà de l'éveil artistique et culturel des élèves, ce projet leur permet d'exprimer leur sentiment, d'être entendu et de gagner confiance en eux.

Après une première rencontre avec la Compagnie (S)-Vrai, ces élèves ont débuté une série de 8 ateliers au cours desquels ils travaillent sur leur présentation et leur représentation de l'école. Les élèves sont constamment sur scène pour échanger et débattre sur l'école. A partir de là, ils coécrivent les textes qui serviront de base pour la représentation du 6 février, en laissant une large place à l'improvisation.

Riches en enseignement, ces ateliers soulignent l'attachement des élèves à l'école mais également leur difficulté, le fossé entre le savoir et leur besoin...

Une expression nationale

La Compagnie (S)-Vrai mène le projet "Notre école" dans différentes villes de France. Elle va rassembler ces différents témoignages dans un spectacle joué par des professionnels intitulé LIBRE : Laboratoire Intergénérationnel des Bâisseurs et Rêveurs d'Ecole.

Fortes des propositions apportées par les élèves, les professeurs, les spécialistes, les habitants..., les interprètes s'engageront avec humour et détermination dans cette mission folle de "bâtir l'école de demain".



Extraits :

"Alors c'est quoi l'école pour moi ? Un tremplin pour réaliser mes rêves ; Rendre fière la daronne ; Avoir de l'argent" explique S.

"Moi c'est rendre fier mes parents, faut que je fasse mes études, que je les termine et que je réalise mon rêve... devenir oncologue" enchaîne A.

"Bah moi, je trouve qu'on apprend plein de chose sur internet" dit N. – A. confirme : "Moi, j'apprends à parler coréen sur internet" - "Moi, j'ai appris comment fonctionnait la bourse" dit M. "Mais Tiktok ça va pas remplacer l'école" affirme N.

Service de presse Ville de Montrouge

Contact : Christelle Maupetit

Tél. : 01 46 12 75 12

Mail : c.maupetit@ville-montrouge.fr